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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 27. Sitzung des 
Rates der Stadt Meckenheim vom 11.10.2017 

 

 

8.3 Personenunterführung Bahnhof (Frau Dr. Kuchta, SPD)  

 

Frau Dr. Kuchta:  

Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit die Inbetriebnahme des Aufzuges an der 
Personenunterführung am Bahnhof zu beschleunigen? 

 

Antwort der Verwaltung:  

Die Notruffunktion in den Aufzügen funktioniert noch nicht. Hier liegt die 

Zuständigkeit bei der Deutschen Bahn. Daher ist keine Inbetriebnahme möglich 
 

 

 

Meckenheim, den 17.10.2017 

 
 

 

Sabine Gummersbach   

Schriftführer/in  
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